

Astrid **Meylan-Rustenholtz**, à Mies;
Marcelle **Meylan**, à Lausanne;
Olivier et Susanna **Meylan-Beck**, leurs enfants Stéphanie et Alexandre,
à Mies;
Isabelle **Meylan** et Claude **Vidal**, leurs enfants Noa, Léa, Romain, Lorine,
à Mies;
Lucien et Michelle **Rustenholtz**, en Alsace;
Ses neveux et ses nièces, ses cousins et cousines;
Les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur François MEYLAN

enlevé paisiblement à l'affection des siens le dimanche 23 mai 2010,
à l'âge de 69 ans.

*On n'a besoin que d'être ensemble
encore une fois, et de laisser venir la nuit
dans le contentement de la tâche accomplie.*

C.-F. Ramuz

Un chaleureux remerciement à la Direction et à tout le personnel de
l'EMS La Clairière, à Mies, spécialement à celui de l'unité Mésange.

Un culte d'adieu aura lieu au temple de Commugny, le jeudi 27 mai,
à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

Domicile mortuaire: Centre funéraire de Nyon.

Domicile de la famille: Vy-à-Vaux 1, 1295 **Mies**.

En souvenir de François, vous pouvez penser à l'EMS La Clairière, à Mies,
CCP 12-15068-3.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.